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地元問題を含め、８項目の一般質問をおこないました。 

 

 

  

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

                                                

 

国道 17 号 宮地交差点 

 埼玉県議会議員  無所属 県民会議 
 

並木まさとし 
なみき 

 

 埼玉県議会９月定例会が９月２２日～１０月１３日まで開催され、道路事業費などの一般会計補正

予算１６億４,７８４万円、衆議院議員選挙に係る経費２７億９,６６１万円（国庫支出金）などが可決さ

れました。主な内容として、全国の体育館で授業中や部活動に床板のはく離による負傷事故が発生し

ていることから、蕨高校や北本高校など県立１２校の体育館の床板の修繕を実施。 

また、保育士の処遇改善を図るため、保育現場におけるリーダー職員を育成するためのキャリアア

ップ研修の実施などについて審査されました。 

 

宮地交差点の状況について（県道鴻巣羽生線） 

今回の補正予算として歩道整備や交差点改良など、投資効果

の高い箇所を厳選した道路や街路などの公共事業が追加されま

した。 

県内５箇所の交差点改良事業の１箇所として宮地交差点に補

正予算が計上されたことを大変嬉しく思います。 

県では早期の完了を目指すため、これまでより事業箇所を絞

り、重点的に多くの予算を投入しています。 

人と生き物が共生できる環境づくり 

生物多様性の保全が喫緊の課題であるため、世界１７９の国と地域が

参加し COP１０「第１０回生物多様性条約締約国会議」が開催され、

愛知目標等が採択されました。コウノトリを活かした地域振興を進める

鴻巣市の取り組みに対して効果的な支援はできないでしょうか。 

知事の答弁 

コウノトリをシンボルとして地域の魅力を発信する鴻巣市の取り組

みを積極的に支援していきます。 

埼玉県内では約７７,０００人の保育士登録がありますが、県内の保育所で働いている保育士さん

は約２５,０００人で、多くの方々が資格を持っているにも関わらず県内の保育所で働いていない状況

です。いわゆる潜在保育士の活躍は保育士不足を解消する有効手段であり、処遇の改善は待機児

童や少子化対策に期待されます。このたび、保育士の確保対策として経験年数７年以上の保育士

に対し、月額＋約４万円の給与改善を図るべく４,９７２万円が予算化されました。 

子どもの成長を育む保育士の待遇改善！ 

http://www.namiki-masatoshi.com/


免許センター設備のリニューアルを実現します！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロフィール                           

昭和４５年（１９７０年）９月鴻巣市本町生まれ/鴻巣幼稚園/鴻巣東小学校/鴻巣中学校/埼玉栄高校（ｻｯｶｰ部）/亜細亜大学経済学部

国際関係学科卒/セントラルワシントン大学ＡＵＡＰ課程修了/鴻巣幼稚園保護者会副会長/鴻巣東小ＰＴＡ副会長/鴻巣市商工会青年

部第３１代部長/第８回こうのす花火大会代表/鴻巣市消防団第２分団員（２１年目） /鴻巣市議会議員２期/H２７年埼玉県議会議員初

当選/県土都市整備委員/人材育成・文化・スポーツ振興特別委員/図書室委員/家族/妻・長女（大学生）・長男（中学生）・愛犬レオ 

鴻巣市では多様な生物が四季を通じて育まれる、人にも生きものにもやさしい「コウノトリの里」づくり

を進めています。JA 鴻巣市特別栽培米部会が中心となって農薬と化学肥料の使用を通常の半分に

押さえた自然環境へ負荷の少ない「環境にやさしい農業」に取り組み、「こうのとり伝説米」を栽培して

います。 

このお米は市内の学校給食や３歳児検診時に配布するなど、ブランド米として評価されています。

県では農水省のガイドラインに基づいて「こうのとり伝説米」・「こしの逸品」・「川越藩のお蔵米」・「神流

川銘水米」・「ほくほく米」の５銘柄を特別栽培米として認証しています。 

 こうのとりを育む会の皆さんと知事室を訪ね、市が取り組むコウノトリの里づくりへの支援と「こうのとり

伝説米」の普及について意見交換をおこないました。 

 

 

 

鴻巣駅自由通路にて「防

犯の街づくり街頭キャンペ

ーン」に参加。 

 

毎年、青年部 OB として花

火大会会場にて設営と受

付を担当しています。 

消防団活動も２１年目。 

今年も特別点検に向けた夜

間訓練に励みました。 

埼玉県警察運転免許センターは旧大宮市二ツ宮から現在地に移転して来年３０年を迎えます。 

 この施設は年間６０万人以上、１日平均２,２００人が利用しているため、設備の老朽化が目立って

きました。そこで、１割以上故障しているトイレの改修と洋式化と維持管理費の削減を求めました。 

 また、女性の活躍や子育て世代への配慮として、免許センターは様々な事情でお子さんを連れて

来なければならない方もいることから、託児所の開設と県警 HP による情報案内について質問しまし

た。 

 

 

 

 

 

鴻巣市の要望を実現させる

ため、知事に平成３０年度

予算編成要望書を提出。 

上田知事に「こうのとり伝説米」を PR！        

来年度、利用者用のトイレ１２２カ所を全て洋式に交換 

冷暖房設備のリニューアル・照明の LED化による省エネ・維持管理費の削減 

県警 HP による託児情報を掲載 

こうのとり伝説米を贈呈 


